

# こころ明るくたゆまぬ努力

令和3年2月26日(金) 第15号

## ◆卒業式は感染症対策をしっかりと行います

卒業式が来週に迫ってきました。少し寒の戻りがあるようですが、週間天気予報では「晴れ」だそうです。昨年度の卒業式は市教委の指導があり、どの中学校も卒業生とその保護者1名のみの参加となり、縮小した形で行いました。

本日現在、愛知県には緊急事態宣言が出され、豊橋市の感染レベルは「レベル3」になっていますが、今年度は新型コロナウイルスの研究がすすみ、市の感染症対策マニュアルが整備されたおかげで学校規模に合わせて各学校で判断できることとなりました。そこで、前芝中学校ではソーシャルディスタンスを前後1メートル以上とり、在校生も出席できることとなりました。また、マスクをつけた形ですが、合唱曲も校歌も歌います。保護者の方はお子さん一人につき2名までご参加いただき、自治会長様、PTA会長様からのご祝辞もいただけます。

まったく例年通りとまではいきませんが、感染リスクを抑えたうえで、子どもたちの心に残る感動のある式にしたいと願っています。卒業生の保護者の皆様におかれましては、体育館に入場する際の手指消毒や検温、式後の体育館待機等、ご協力をお願いします。

## ◆コロナ禍でも いいことがあります

今年度は新型コロナウイルス感染症に翻弄された1年でしたが、時にはいいこともあるものです。市内のHANA イノベーション（株）様より「#フラワーエール」という企画でコチョウランの鉢植えをいただきました。水のやり過ぎに気を付けて大切にしたいと思います。



## ◆校舎もきれいになりました

11月から行われていた校舎壁面の塗り替え工事が終わりました。美しい校舎になりました。



3年生の子どもたちが前芝学校を巣立つ日が この写真のような晴天となりますように！